



28.03.2023

Airshow

Airshow präsentiert Klassiker der Luftfahrt in Aktion –  
Sonderschau mit rund 20 flugtauglichen Oldtimern in den  
Messehallen

## **Flugzeug-Raritäten heben auf der Klassikwelt Bodensee ab**

**Friedrichshafen – Pure Nostalgie liegt im wahrsten Sinne in der Luft, wenn sich während der Klassikwelt Bodensee fliegende Legenden am Himmel präsentieren und die Herzen der Oldtimer-Fans schneller schlagen lassen: Vom 5. bis 7. Mai 2023 zeigen einmal täglich einige der besten Piloten Deutschlands ihre historischen Flugzeuge im Rahmen einer Flugshow mit beeindruckenden Manövern. „Durch die direkte Nachbarschaft zum Flughafen Friedrichshafen ist der Traum vom Fliegen auf der Klassikwelt Bodensee hautnah erlebbar. Die Airshow ist ein absolutes Highlight und wir freuen uns riesig, dass sie nach drei Jahren pandemiebedingtem Stopp wieder an den Start gehen kann“, betont Projektleiter Roland Bosch. Drei Tage lang dreht sich auf dem Messegelände Friedrichshafen alles rund um die Klassische Mobilität zu Lande, zu Wasser und in der Luft. Über 800 Ausstellende, Clubs und Teilnehmer zeigen in zehn Messehallen und dem Freigelände ihre Raritäten und sorgen für nostalgische Gefühle.**

Außerordentlich rare und flugfähige Klassiker der Luftfahrt sind in den Messehallen A3 und A4 zu sehen. Unter anderem stellen dort die Antique Aeroflyers die weltweit einzige fliegende Spartan C3 sowie den Brunner-Winkle Bird aus, das Fliegende Museum Aalen-Elchingen präsentiert die Beech AT 11 Kansan, die Porter PC6 und die North American T6 Texan. Auch das Dornier Museum wird zeigen, dass Friedrichshafen die Wiege der



Luftfahrt war, wo sich bereits vor mehr als 120 Jahren der erste Zeppelin erhob. Täglich ab 14.30 Uhr startet die Airshow mit historischen Flugzeugen. Dieses Jahr sorgt die legendäre Corsair F4U4, von den Flying Bulls Salzburg aufwändig restauriert, für eine außergewöhnliche Klangkulisse. Die Besonderheit dieses in Europa einmaligen Flugzeuges sind ihre klappbaren Flügel, die mit ihrem typischen Knick für ein einmaliges Flugbild sorgen. Geflogen wird diese Rarität von Raimund Riedmann, Flugbetriebsleiter und Chefpilot der Flächenflugzeuge bei den Flying Bulls. Mit dabei sind auch das bekannte Vater-Sohn-Duo Ralf und Nico Niebergall mit ihren Siai Marchetti SF-260 sowie Patric Leis mit seinem Kunstflug-Doppeldecker Pitts S1. Seit vielen Jahrzehnten ein Star auf allen Airshows ist Toni Eichhorn – in Friedrichshafen zu sehen mit seiner neuesten Errungenschaft TB 30 Epsilon. Auch sein Vater Walter, die fliegende Legende, kommt mit seiner Extra 330LT angefliegen. Mit seinen 85 Jahren möchte er seinen Besuch auf der Klassikwelt Bodensee etwas ruhiger angehen lassen und wird die Airshow vom Messegelände aus beobachten. Der mehrfache Landesmeister, deutsche Meister und Vizeweltmeister im Segelkunstflug Henry Bohlig rundet die Airshow mit seinem wendigen Doppelsitzer ASK 13 ab.

### **Öffnungszeiten und Eintrittspreise**

Die Klassikwelt Bodensee findet von Freitag, 05. Mai bis Sonntag, 07. Mai 2023 statt und hat am Freitag von 10 bis 19 Uhr, am Samstag von 9 bis 18 Uhr und am Sonntag von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Die Tageskarte ist online für 17 Euro erhältlich. Tickets sind im Online-Shop unter: [tickets.messe-friedrichshafen.de/webshop/172/tickets](https://tickets.messe-friedrichshafen.de/webshop/172/tickets) verfügbar. Weitere Infos unter [www.klassikwelt-bodensee.de/](http://www.klassikwelt-bodensee.de/) und auf Facebook unter [www.facebook.com/KlassikweltBodensee](https://www.facebook.com/KlassikweltBodensee)